
C罗：我一直都比梅西更强

为了宣传自己的电影，C 罗最近频频接受媒体采访。
近日，某媒体刊登C罗的一份采访。C罗表示：“我不需要
说什么‘我会被载入足球史册或者我是个传奇’，数字就可
以说明一切。到了我这种水平，想再更进一步已经非常困
难了，我现在只想保持自己的水平，因为我觉得这才是对
足球运动员来说最难的地方。”

“在我看来，我一直都是最好的球员，我不关心别人怎
么看或者怎么说。在我心里，我就是世界第一，不只是今
年，我一直都是。这只是每个人的看法，我尊重这个意
见。或许在你看来，梅西比我更好，但是在我的心里，我一
直都比他更强。这很简单。”C 罗依然坚持此前接受采访
时的观点。

对于曼联，C 罗表示：“对我来说，看到曼联现在这样
很不好受，我爱这家俱乐部。我当然希望曼联能重新找回
昔日的荣光，我希望我之前效力过的那些俱乐部，比如里
斯本竞技，都能处于顶级的行列。我一直在说的，没有人
知道未来会发生什么。现在，我非常满意在皇马的生活，
我和皇马还有合同，我在这里很开心。”

“我得说其实我非常不容易，我很开心，我一直充满了
动力，我很职业，并且希望可以一直保持下去。”

根据报道，C 罗还被问到是否会加盟曼城，他表示：
“你认为钱还能改变我的想法？我已经 30 岁了。我不这
么认为。如果真是为了钱，我更可能去卡塔尔，他们比曼
城更有钱。但这和钱无关，和激情有关。” 小雨
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“下周胡卫东将确定上任并带队训练。”昨
日，安徽文一篮球俱乐部相关负责人告诉市场星
报、安徽财经网记者。尽管胡卫东与江苏省体育
局与安徽文一篮球俱乐部的相关手续还未办完，
但出现意外的可能性已极小。

目前，重新集结的安徽文一在助理教练王世
龙的带领下进行恢复性训练。“如果胡卫东能够

及时到队，安徽文一队的训练计划将由他制定。”
该名负责人进一步表示。

12月11日至13日，四国篮球争霸赛将在合
肥举行。届时，安徽文一将分别与黑山国家集训
队、非洲星盟明星队和美国职业明星队较量。距
离争霸赛还有一个多月时间，不出意外的话，本
次比赛将是胡卫东执教安徽文一的第一战。

争霸赛将是他文一首秀

近日，中国前体操名将桑兰受伤的录像带被
曝光，美国体能学专家撰写研究报告称桑兰 17
年前受伤是个人原因，而不是她所言的被罗马尼
亚教练突然抽垫子所致。事情发生后，桑兰在与
网友互动时表示公开的照片无法证明没人撤垫
子，而自己从未向外国政府申请过移民。

有网友向她询问为拿到美国绿卡不惜撒谎
的一事是否属实，桑兰回复：“本人从未向任何
外国政府申请过移民或者所谓的庇护申请，造
谣的人终会尝到苦果。”而对于曝光的视频截
图，桑兰更是直言这个图不能证明没人撤垫子，
时空，画面都不够。而我看到的是实实在在
的。因为只有自己是当事人。“说没人撤垫子这

事用几张起跳图片就能证明吗？全程的呢？踏
跳那一瞬间说明不了什么问题，而且，没有完全
视频和绝对广角就想说明问题？请问提供图片
的人有视频吗？谁提供的？他和我有无利益冲
突？偏听偏信，也可能成为传播谣言。他们证
明我说谎的目的又是什么呢？（这是我最后一次

在微博回应网友提问）。我会通过微博给大家
一个明白，我不想成为被媒体消费的人，但我必
须拿出来示人了。”

关于性侵案撤诉的问题，桑兰表示：“我撤诉
是因为被告不给我时间修养身体，拒绝我延期，
我那时生完孩子身体状况根本应对不了诉讼程
序，不得已而为之，而不是放弃诉讼。” 凤凰

国羽告急！
世界女单排名前5已没中国人

世界羽联更新了最新一期的世界排名，上周进行了黄
金大奖赛碧特博格公开赛，由于法国羽毛球超级赛刚刚结
束，各国名将均未参赛。男单方面，谌龙仍高居榜首，林丹
排名第三。女单方面，前五位已无中国女将身影，王适娴
排名最高，位列第6。

女单方面，西班牙名将马林、印度选手内瓦尔、中华台
北名将戴资颖、韩国选手裴延姝和泰国选手拉特查诺分列
前五，中国三朵金花王适娴、李雪芮和王仪涵分列第 6-8
位。碧特博格公开赛夺冠的日本小将山口茜排名上升 1
位，来到第9，奥原希望排在第10。其他中国选手方面，孙
瑜排名第10，姚雪排在第39位。 晓敏

下周，“中国乔丹”来皖上任
四国篮球争霸赛将是胡卫东执教文一首秀

离开职业队有一段时间的“中国乔丹”胡卫东，将重
出江湖，执掌NBL球队安徽文一教鞭。市场星报、安徽
财经网记者昨日获悉，如果顺利办好江苏省体育局那边
一系列手续后，胡卫东将于下周来肥，正式开启执教安徽
文一队的征程。 记者 江锐

桑兰回应17年前受伤细节
否认为了移民编造谎言

恒大淘宝上市成亚洲足球第一股
今晚，亚冠决赛首回合比赛将在迪拜打响，赛前恒大

队在场外先下一城：“恒大淘宝”11月6日在新三板正式挂
牌上市，成为亚洲足球第一股。分析认为，恒大淘宝成功
挂牌上市，开启了中国足球企业化、市场化、资本化的先进
运营模式。

“恒大淘宝已成为目前亚洲最为成功、最具影响力的
职业足球俱乐部，累计已向政府上缴税费 12.58 亿。”恒大
淘宝董事长柯鹏在当天仪式的致辞中表示。

据了解，俱乐部成立之初实施“夺取亚冠、称雄亚洲”
的首个五年计划。短短五年，恒大淘宝已囊括亚冠、中超、
足协杯、超级杯各赛事 9 个冠军，提前实现目标。今年亦
再次杀入亚冠决赛。 翁德

抵达合肥商谈执教事宜
10月28日，安徽文一篮球俱乐部正

式宣布，今年带领球队夺得NBL联赛亚
军的主教练郑武，因为浙江省体育局方
面的原因，新赛季将不再来皖执教。在
这种情况下，安徽文一篮球俱乐部开始
了新赛季选帅的步伐。11 月 1 日，一个
多月的假期结束，安徽文一全体队员在
合肥集结备战新赛季。11 月 2 日，知情
人士曝出前篮球名将胡卫东抵达合肥，
与安徽文一篮球俱乐部商谈执教事宜。

据江苏媒体报道，胡卫东在接受电
话采访时，对于出任安徽文一主教练一
事不置可否。胡卫东表示，“我3日的确
去合肥看了看球队，但是现在很多事情
还没有确定，我人还在（江苏省体育局仙

林训练）中心，如果去执教，有很多手续
需要办。”

1970 年出生的胡卫东，职业生涯曾多次入
选过中国男篮国家队，并担任球队的头号得分
手，曾帮助中国队取得三届男篮亚锦赛和两届亚
运会男篮比赛冠军，也是中国男篮实现历史突破
打进世界前八的主力球员。

弹跳出众、得分手段多样的胡卫东，因为球
风优雅，再加上1米98的身高，被球迷亲切地誉
为“中国乔丹”。2005 年 11 月 27 日，胡卫东退
役，结束了自己20多年的运动员生涯。

2004年，胡卫东临危受命，接替邱大宗成为
江苏南钢的主教练，开始了自己的第一段教练生

涯，鉴于当时他依旧在场上比赛，因此当年他的
职务是主教练兼球员。该赛季，江苏队最终获得
联赛亚军。2011-2012赛季，胡卫东赛季中途接
替徐强，出任当时的江苏南钢队主教练，但该赛
季球队战绩跌入谷底，最终位列常规赛最后一
名。赛季结束后，胡卫东黯然下课，但是2013年
全运会，胡卫东仍担任江苏男篮主教练，并带领
球队打进全运会四强。之后胡卫东一直在江苏
青年队执教，远离职业队伍。前不久，胡卫东以
南通队领队的身份，带领球队夺得青运会第六
名。

球员时代是头号得分手


